

Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Ortsverein Bergneustadt

SPD-Bergneustadt- Ratsfraktion -

An den
Bürgermeister der Stadt Bergneustadt
Herrn Matthias Thul
Kölner Str. 256
51702 Bergneustadt

Stadt Bergneustadt
31. Mai 2023
Eing. _____
FB. _____

<input checked="" type="checkbox"/>	Stadtrat	TOP	am 14.06.23
<input type="checkbox"/>	-Ausschuß	TOP	am _____
<input type="checkbox"/>	-Ausschuß	TOP	am _____
<input type="checkbox"/>		TOP	am _____

Bergneustadt, den 17.05.2023

Antrag der SPD Fraktion:

100 Jahre Wüllenweber-Gymnasium Bergneustadt: Modernisierung der naturwissenschaftlichen Sammlung und Einrichtung eines Selbstlernzentrums

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die SPD-Fraktion bittet, den folgenden Antrag in der Ratssitzung am **14.06.2023** dem Rat zur Beschlussfassung vorzulegen.

Der Rat der Stadt Bergneustadt gratuliert dem WWG zum 100-jährigen Bestehen und möge daher beschließen:

Die Stadt Bergneustadt stellt dem städtischen Wüllenweber-Gymnasium im Haushaltsjahr 2024 anlässlich des 100-jährigen Jubiläums einmalig 100.000€ zusätzlich zur Verfügung, mit dem Ziel die naturwissenschaftliche Sammlung zu modernisieren und ein Selbstlernzentrum („Lernoase“) einzurichten.

Begründung

Unser Gymnasium hat in Bergneustadt eine lange Tradition und hat sich in all den Jahren in verschiedensten Bereichen einen Namen gemacht. Die gilt insbesondere auch für den naturwissenschaftlichen Bereich. Um diese Tradition zu bewahren, braucht es von Seiten der Politik Unterstützung. Eine fortschrittliche Schule verlangt nach einer fortschrittlichen und modernen Ausstattung, damit sie z.B. als MINT-Schule (Mathematik-Informatik-Naturwissenschaften-Technik) ihren gesetzten Zielen gerecht werden kann. Eine hervorragende Ausstattung und moderne naturwissenschaftliche Sammlung macht die Schule auch für Schüler und Lehrkräfte attraktiv. Gleichzeitig haben sich die Unterrichtsmethoden verändert. Der instruktive Zentralunterricht hat in seiner Bedeutung abgenommen, wohingegen Schüler heute vermehrt selbstständig lernen sollen. Lehrkräfte werden neben ihrer Expertise für Unterricht auch als Lernbegleiter gesehen, die Schüler bei ihren selbstständigen Lernprozessen unterstützen. Für diese Lernprozesse brauchen Schulen eigens gestaltete Lernarrangements. Selbstlernzentren bieten den Schülern Rückzugsmöglichkeiten, um ungestört in Kleingruppen z.B. an Projekten zu arbeiten. Selbstlernzentren sind eine gute Möglichkeit, um eine lebendige und moderne Schule zu bereichern.

Die SPD bittet um Unterstützung für den Antrag.

Mit freundlichen Grüßen

Daniel Grütz (SPD-Fraktion)